



月組クラス通信 担任 山岡桜子

紫陽花が、綺麗に色づき始める時期となりました。皆様、いかがお過ごしでしょうか。

月組の子ども達もやっと新しい生活にも慣れ、友達と一緒にからこその遊びの工夫も見られるように。おままごとで遊んでいた子は赤ちゃんのご飯が無い事に気付き、友達と紙コーナーで小さく紙を切ってご飯にして、遊んでいました。友達と考えて「こうしてみよう！」とアイデアが出るのは素敵ですね。これからも友達と面白い発見を沢山して欲しいなと思います。今月も、よろしくお願ひいたします！

### 遠足にいってきたよ！

5月の終わり頃、ソワソワしている月組さん。「あと何回寝たら昆虫館？」「遠足、早く行きたい！」との声が毎日聞こえるぐらい遠足を楽しみにしていました。いざ当日、朝から子ども達はハイテンションで、目がキラキラ輝いていました。観光バスに乗って、昆虫館に着くと、早速カブトムシの大きな模型が出迎えてくれました。中に入ると、綺麗な昆虫の標本がずらり。子ども達は、じっくり色や羽の光沢を見てみたり、昆虫の匂いを嗅げるところでは、匂ってみたりと、楽しんでいました。虫嫌いの子も標本なら安心とじっくり見ている姿もありましたその後、蝶々が沢山飛んでいるところでは、自分の頭に止まらないかなとワクワクする子、蝶々がどの花が好きなのか興味を持つ子、いろいろな部分で楽しむことが出来ました。お家の人が作ってくれたおにぎりもとっても美味しいとニコニコで食べていた月組さんでした。



### 大好きな色水コーナー

水性ペンで色水を作り遊ぶ事が大好きな子ども達。そんな月組さんに色水コーナーを用意してみました。色水の前に、冷たい水に触れる事が楽しい子もいたり、自分が思い描く色を混ぜて作る子がいたり、様々な遊び方が見られました。その中で、作った色水に手洗い石鹼を入れて、「フラペチーノ出来た♪」と喜ぶ子も。手洗い石鹼はびっくりしましたが（笑）遊びの工夫が見られて、面白かったです。

### メロンパンってなんでメロンパン？

先月クラス通信でお知らせした、「あんぱんちょこぱんかれーぱん」の歌を歌う時に、『このパン、なにパン？』という絵本を読んでいました。その中にメロンパンが出てくるのですが、「メロンパンって、なんでメロンパンっていうんやろ？」と子ども達に聞いてみると、色々なお話が出てきました。そこから、本物のメロン、メロンパン、そして亀にも似てるという話があったので、みんなで見比べてみました。それぞれが持つ『線』の違いに気づいた子ども達。これから、どんどんお話が広がって行ったらなと思います♪

### 今月の主な遊び・活動

- ・絵の具で色作りや、描いて遊びます。
- ・「パン」から繋がったテーマで遊びます。
- ・雨や水を使った遊びを楽しみます。

### お願いします

いつも素材集めにご協力いただきありがとうございます。毛糸や紐などの素材を集めています。ご家庭にあれば持ってきてくださいると幸いです。

# すまいる雪 life

## 6月号

雪組クラス通信  
担任 河谷茶々

あっという間に春が過ぎ、暑い日が続いていますが、皆様はお変わりありませんか。先日は個人懇談会にお越しいただきありがとうございました。お家の様子を伺うことができたり、園での様子をお話できたりし、貴重で幸せな時間でした。さて、最近の雪組では、グループのお友達とお当番活動をしています。みんなの前に出てお歌を歌ったり、今日読む絵本を決めてくれたり、明日の日付に変えたり等をします。「今日のお当番〇〇グループや！よっしゃ。」「先生ーお当番やから〇〇しよか？」等と、喜んでお当番活動をしてくれいて、その主体的な姿に嬉しく思います。今月も子ども達の思いを受け止めながら、元気に楽しく過ごしていけたらと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

### 昆虫館に行ってきました

昆虫館へ遠足に行くことを心待ちにしていた子ども達。どんな昆虫がいるのかワクワクドキドキしながら、バスに乗っていざ出発。「先生こんなすごい虫おる！」「この昆虫可愛いなー。」「えーこんな模様の昆虫初めて見たわ！」等とさまざまな種類の昆虫を見て、感じたことを目を丸くしてお友達や先生に伝えていました。綺麗な昆虫、足が長い昆虫、お気に入りの昆虫等、魅力的な昆虫がたくさん居て、興味津々でじっくりと観察を楽しんでいました。また、ちょうど何百匹も自由に飛び回っている空間もあり、ちょうど子ども達が友達のようでした。新しい昆虫に出会い、美味しいおにぎりを食べ、野原で遊び、とっても充実し、学びもたくさんあった1日になりました。

### 昆虫になっちゃおう♪

昆虫館へ遠足に行った後日…お部屋には昆虫コーナーもあり、雪組では昆虫への興味、関心が高くなっています。もし昆虫になったら、どんな姿がいいか、どんな事がしたいか等を会話の時間でみんなで話したりしていました。そのことをきっかけに、自分自身が昆虫に変身して遊びました。自分の全身の写真+クレヨンで足や手や羽等を描き、自分自身が昆虫になりきってみました。遠足で見たような昆虫の足や触角を描いたり、オリジナルの昆虫になってみたりすることを楽しみました。

### 歯の正体が判明！～サメのさっちゃん～

歯の発見からその後…ついに…！！歯の発見があり、みんなで誰の歯であるか考えたり予想してみたり歯を探しに行ったりしました。お部屋のコーナーに置いていた昆虫図鑑・海の生き物図鑑・動物図鑑をじっくりと見ている姿が多くありました。すると、ある日、「先生！歯、誰のなんかわかった！サメや。」「絶対サメの歯やで！」と目を輝かせて教えてくれた子どもが数人居ました。ついに、その歯の生き物の正体が分かりました。サメだと判明しました。そこからは、サメに興味や関心を持ち、ワクワクしながらサメについてみんなでサメの図鑑で調べたりお家で調べてきてくれたりし“サメの歯は生涯に何回も生え変わること”“人間の歯との違い”“実はあまり硬くない”サメの種類や体の模様を見てみると意外だったり…等を知りました。また、幼稚園に落としていったサメの名前をさっちゃんと雪組のみんなで決めました。メジャーでさっちゃんのおおよその体のサイズを測り、サメの大きさを実感したり、さっちゃんのご飯を作ったりして遊びました。また、サメ以外の海の生き物にも興味がいき、給食が魚の日は、名前が気になりました。本来（調理前）はどういう姿であるのかを調べたり聞いたり想像したりを楽しんでいます。

### 今月の主な遊び・活動

- ・山地先生との音楽遊びがあります。
- ・絵具で描画をします。
- ・本物の魚をよく観察したり、生の状態と焼いた後の匂いの違いを感じたりします。

### お願いします

ペンやお箸の持ち方、エプロン・スマックの畳み方、食事のマナー（お皿に手を添える、持つ、ご飯粒を集める等）を伝えています。お家でも練習していただけると幸いです。空き箱やカップ、芯等の素材をお持ちいただきたいです。

# きらっと★ほし便り

6月号

星組クラス通信

担任：上野絢子

眩しいほどの暑い日が続いているが、いかがお過ごしでしょうか。先日は懇談会へお越しいただきありがとうございました。短い時間ではありましたが、お顔を合わせながらお話を出来たことが、とても嬉しかったです。子ども達のこの1年の成長が楽しみでなりませんね(^\~)これからも子ども達の思いに寄り添いながら保育をしていきますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

## おおかみだあ！

星組の子ども達は「おおかみだあ！」という絵本が大好きです。「今日も読んで！」と毎日のように絵本を持って来て目をキラキラさせています。何度も読んでいるうちに「オオカミさんが幼稚園におったらどうする？」「あ！さっきお外で見たかも！」など、想像が広がっていき、「食べられちゃうかも！？」、「でも会ってみたい。」というハラハラドキドキとした気持ちでいるようです(^\~)実はこの絵本は私が2年前にパンダ組だった時にも人気だった絵本で、星組の子ども達がオオカミを探していると、今は年長になった子達が、「オオカミ探してる？」、「パンダ組の時には屋上におったで。」など、教ってくれる姿もありました。さあ、これからオオカミさんに出会えるのでしょうか。ファンタジーの世界を思う存分楽しんでいきたいと思います。

## 昆虫館に遠足へ♪

年中組になって初めての遠足！初めての観光バス！バスの中では、おにぎりの中身について盛り上がる中、目的地の横原市昆虫館へ。館内に展示されている様々な昆虫に、「これはなんて名前の虫？」「これは何？」と興味津々でした。昆虫の匂いを嗅げたり、声を聞けたりする体験コーナーもあり、「蝶々ってこんな匂いするんや。」「カメムシ、くさー！」と、驚きと発見を楽しんでいました。温室の中には、色とりどりの蝶が飛び回っており、たくさんの蝶に、びっくりして固まってしまう子もいましたが、そっと手を伸ばすと、手や帽子に蝶が止まり、「わあ。」と目を輝かせていました。普段の生活の中では、なかなか出会えないたくさんの昆虫達を見て、触れて、とても貴重な体験ができました。

## 今月の主な遊び・活動

- ・様々な色を混ぜたり、試したりしながら色水遊びをします。
- ・楽器を使った遊びや音遊びをします。
- ・2人組や3人組などの触れ合い遊びをします。



## オオカミさんのジャム作り

「オオカミさんは鼻が良いから、いい匂いのジャムを作ったら、こっそり食べにくるかもしれない。」と、コーナー遊びではお花や葉っぱと水を混せて色の変化や匂いを楽しみながらジャムを作って遊んでいます。「ジャムなのにとろみがないな…。」という話もあり、トロトロの感触を楽しむ遊びも考え中です(笑)



## 実りがいいっぱいの幼稚園

ある日の外遊びからの帰り道、ホールを通りながら帰ると、木々に小さな実が出来ていることに気がついた子ども達。1つ見つけると、「あ！ここにも！」と、どんどん見つける小さな実り。「これはブルーベリー。これはりんご。これはピワ。」と、様々な木々の名前を覚え、「早く大きくなってー！」と、トトロのワンシーンのように大きく手を広げる子もいました(^\~)豊かな自然の中で、試して遊んで、また試す…そんな体験ができるように保育をしていきたいと思います。

## お願いします

いつも素材集めにご協力頂き、ありがとうございます。色水遊びに使えそうなプリンやヨーグルトなどの容器を集めています。ご協力、お願い致します。

## Let it go Doves

6月号

鳩組 クラス通信  
担任 吉田 莉音

日に日に気温が高くなり夏の訪れを感じる今日この頃。先日は、お忙しい中、個人懇談会にお越しいただき、ありがとうございました。子どもたちの幼稚園での様子や、お家の様子を共有出来たこと、すごく嬉しい感じます。お当番活動も始まり「今日のお当番は何グループさん?」と聞きに来る姿があります。お当番活動の一つである、給食室からお部屋まで食器を運ぶ際には「年中さんやからいっぱい運べるで」と頼もし姿もみられるようになりました。また、年少さんが困っている時には寄り添い、声をかける優しい気持ちも育ってきています。  
今月も、どうぞよろしくお願ひいたします。

### 穴みつけた!!

まほうへの興味から「色の世界」や「穴の世界」と様々な世界に興味が広がっています。その中の一つの「穴の世界」では、「どんな穴?」の絵本を観て「こんなところにも穴あった」と水道やセロハンテープなど、お部屋にある穴探しを楽しんでいました!! そこで、幼稚園にはどんな穴があるのか穴探しに行ってきました。「葉っぱに穴がある誰が食べたんかな?」「ここにある」と蚊取り線香などいたるところに穴があり大興奮でした。その後も「この穴のなははどうなっているんだろう」など気になることがあり会話が盛り上がっています!!



### いらっしゃいませ

#### ~まほうの色遊び~

好きな色のマーカーペンをまほうの紙に塗り、水の中にいれると、色水に大変身!! 「すごい。」「黒と青にしたら濃い青になる」と発見があり、もう一度試し、楽しむ姿がありました。次第に「いちごジュースできた」「苦いジュース出来た」とジュース屋さんが始まりました。お外でジュース屋さんをしているとジュースが太陽にあたり「綺麗」「影に色ができる」と光遊びをする姿もありました。



### 体育遊び

年中組さんになり初めての体育遊びは、國田先生とのフラフープ遊びでした。フラフープを電車に見立て走り、ストップゲームをし、ストップした「到着駅」にはなんだかおもしろい駅が沢山ありました。その中の一つの「ぐるぐる駅」に着くと、フラフープをくるくる回すことに挑戦しました。くるくるにも様々なくるくるがあり、1つ1つチャレンジしていました。「先生できた!見て!」とできたことが自信に繋がっているのだと思いました。

### ♪待ちに待った遠足♪

遠足のお話をした日から「今日遠足?」と毎日楽しみにしていました。天気にも恵まれ、権原昆虫館へ行つてきました。よく見る蝶々と違った色や大きさ、形の蝶々に、目を輝かせながらお友達と「すごい!この見て。この蝶々がすき」と話す姿がありました。また、匂いのコーナーでは、カメムシの匂いを嗅ぎ「くさい」と伝える姿があり、見るだけでなく、様々な体験が出来て、楽しい一日になりました♪♪

### 今月の主な遊び・活動

- ・紙袋を使って遊びます。
- ・様々な匂いを嗅いでみます。
- ・絵具を使って描きます。

### お願いします

・ストロー、ビーズなど穴の開いた素材を集めています。また紙袋、毛糸、モール、不要な紙、不要なタオルなどあれば、素材集めにご協力いただけますと、嬉しいです。よろしくお願ひいたします。

# Garden story

6月号

花組クラス通信  
担任：原口久代

園庭では、みかん、ブルーベリー、ピワ、アーモンド等、小さな実が沢山付き始めました。お外遊び行く度に、「これは何?」、「ここにもあった!」、「まだ、あかちゃん?」等、色々なことを、尋ねてくる子ども達。身近にある自然の小さな変化に気付いて、あれこれ考えている様子…。何気ない花組さんの日常ですが、いろんな声が聞こえてくる時間で大好きです。

先月は、懇談会にお越し下さりありがとうございました。今月は、いよいよ参観日がありますね。普段の花組さんの様子を実践発表と合わせてお伝えできればと思っています。今月もよろしくお願ひいたします。

## 昆虫館へ レッツゴー！！

楽しみにしていた遠足の日。観光バスに乗ってレッツゴー！まずは、昆虫館の傍にある広場に行くと、「バッタの赤ちゃんがいる！」、「こっちにはダンゴ虫！」と芝生で虫探し＆虫捕りが始まりました。他にも、自然物を集めたり、「これやってみたい！」「見てみて、こんな所まで上れた！」と、ちょっと大きな固定遊具にチャレンジしたり♪沢山遊んだ後は、お昼ご飯の時間です。お友達や先生におにぎりを見せ合いながら、「美味しい美味しい♪」とパクパク食べていました。そして、お待ちかねの、昆虫館へ！美しい昆虫の標本に驚き、目を輝かせる子ども達。「わあ！ヘラクレス！かっこいい。」「お花みたいなカマキリ発見！」等といろんな虫を見て大興奮。職員さんが「何の虫かな～？」とある虫を「触ってみる？」と出してくれました。「触りたい！」と順番に触りながら、「何の虫？」と聞いてみると、なんと！「マダガスカルゴキブリだよ～！」とっこり笑う職員さん。「ひいええ～～！」を大騒ぎする子ども達と先生。(笑)森のゴキブリだから、匂いもなくキレイなんだとか。ホッと。(笑)他にもタランチュラや蝶々を間近でじっくりと観察し、色々な虫たちの特徴に気が付いたり、不思議に思ったり、とっても充実した一日となりました。



## 今月の主な遊び・活動

- ・パラバルーンを使って遊びます。
- ・水や雨を使って遊びます。

な～べ～ な～べ～ そ～こぬけ♪

5月になり、朝の会やリトミック、体育遊び等、様々な場面で2人組になって、一緒にフラフープや球を使って遊んだり、リズムに合わせて体の色々な部位をくっつける触れ合い遊びを楽しんでいます。そして、最近、チャレンジしているのが「なべなべそこぬけ」です！皆さんも一度は遊んだことがあるのでは、ないでしょうか？「あれ？手が離れちゃった！」、「今度は出来た♪」と少しづつコツを掴み始めてきました。「どうやったらできるかな？」と考えたり、試したりして、自分達でコツに気付き、出来るようになる様、少しづつヒントを与えるながら見守っています。お時間がある時、ぜひ親子でもチャレンジしてみて下さい♪



くもりちゃん

様々な素材を使って、くもりちゃんを作って遊びました。同じ素材を繋げたり、重ねたり、工夫しながらいろんな素材を組み合わせて見立て遊びを楽しむ子ども達。「足がいっぱいのくもりちゃん。」「お洒落してる！」等、いろいろなくもりちゃんが出来ました。出来上がったくもりちゃんは、蜘蛛の巣コーナーで、心地よさそうに暮らしています(^\\_^\)

